



Section Belgique-Mexique



19 au 23 mars 2018

Visite d'une délégation du groupe d'amitié parlementaire Mexique-Belgique à l'invitation de M. Roel Deseyn, membre de la Chambre des représentants et président de la section



Une délégation du Parlement mexicain a visité la Belgique du 19 au 23 mars dernier suite à l'invitation de M. Roel Deseyn, président de la section Belgique-Mexique du Groupe belge de l'UIP. La délégation, menée par la députée María Eloísa Talavera Hernández (PAN), était composée des députés Gerardo Federico Salas Díaz (PAN), vice-président de la délégation, Nancy Guadalupe Sánchez Arredondo (PRI), Edgar Castillo Martínez (PRI) et Maria Angélica Mondragon Orozco (PRI). La délégation a été accueillie par Mme Christine Defraigne, Présidente du Sénat, par M. Siegfried Bracke, Président de la Chambre des représentants, et par le député Roel Deseyn, président de la section Belgique-Mexique. La délégation a eu un échange de vues sur la constitution belge et la structure fédérale, le fonctionnement de la démocratie parlementaire et les relations entre les deux pays et l'UE, avec le député Francis Delpérée, la sénatrice Brigitte Grouwels, membre du Bureau du Groupe belge de l'UIP, et avec le député Jean-Jacques Flahaux.

Lors d'une visite d'étude au port de Zeebrugge, menée par le sénateur Pol Van Den Driessche, président du Groupe belge de l'UIP, la délégation a été accueillie par M. Joachim Coens, P.D.G. du port.



À Brugge et au port de Zeebrugge avec le Président Van Den Driessche.

Par ailleurs, la délégation a également eu des discussions sur la migration avec M. Jean-Luc Bodson – ambassadeur et envoyé spécial sur la migration et l’asile –, sur la lutte contre le terrorisme avec le député Servais Verherstraeten ainsi qu’avec les experts de la commission parlementaire pour le suivi du terrorisme, les Professeurs Willy Bruggeman et Paul Martens, et sur l’organisation du financement des partis politiques et des campagnes électorales en Belgique avec M. R. Molle, expert de la commission parlementaire compétente. La renégociation de l’accord de commerce et de coopération entre le Mexique et l’UE a été longuement discutée lors d’une réunion au Parlement européen avec la députée européenne Teresa Jiménez-Becerril, présidente de la délégation pour les relations avec le Mexique.



Avec la sénatrice Grouwels.



Avec Jean-Jacques Flahaux.